
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

   

  

 

 

 

   

 

  

 

    

 

 

 

 

     

 

 

  

 

 

 

 

 

Der unterzeichnende Bezirksrat der Grünen Alternative Penzing stellt zur 

Bezirksvertretungssitzung am 22.02.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

1. Wie viele Neupflanzungen von Bäumen gab es in Penzing vom 01.01.2022 bis 

22.02.2022? 

2. Wo wurden diese Neupflanzungen gesetzt? Bitte um Angabe der genauen 

Standorte. 

3. Wie viele Ersatzpflanzungen gab es in Penzing vom 01.01.2022 bis 22.02.2022? 

4. Wo wurden die Ersatzpflanzungen gesetzt? Bitte um Angabe der genauen 

Standorte. 

Begründung 

Im Budget für das Jahr 2022 wurden über 100 Ersatz- und über 70 Neupflanzungen 

von Bäumen im Bezirk angekündigt. Aufgrund der Klimakrise ist es unbedingt 

notwendig, dass jeder einzelne davon auch tatsächlich gepflanzt wird. Die 

Bürger:innen von Penzing sollen und möchten am Laufenden gehalten werden. 

(BR Markus Pilgerstorfer) 


